

桂坂自治連合だより

## 風船の着いた

野鳥園



昨年秋に野鳥園の裏山に小学校の児童の手紙を入れた一つの風船が飛んできました。大阪今福小学校4年生がいっせいに飛ばした一つで、男子児童の手紙が入っていました。野鳥園のおじさんが「桂坂野鳥園に飛んできました」と返事を出した所、クラス一同の寄せ書き等を入れて返事があり、その後手紙が行ったり来たり、今年の春野鳥園の見学に行けるのを楽しみにしているとのこと思わず所でつながりがと感心したり、来園を楽しみにしたりしています。

### 鳥を観察する催し

桂坂野鳥園

ではこの度二ヶ月に一回程度、野鳥の会の先生を呼んでゆつくりと野鳥を観察しつつ山の散策をしようと計画されています。参加自由、無料です、時間のゆるす方々はご参加下さい。

### 探鳥会ご案内

- 平成四年三月一日(日)
- 午前十時半 小雨決行
- 野鳥園 観鳥棲前集合
- 終了は午後零時半頃
- 指導員 京都野鳥の会
- 福田幹事
- 参加無料
- 申込は二月二十五日迄に桂坂コミュニティープラザへ
- 申込時に注意事項をお渡します
- 服装 裏山散策の軽装
- 問合せ 桂坂コミュニティー
- 会 三三二一六二八一



号 第4 発行日 平成四年二月十日  
発行者 桂坂学区自治連合会

## 桂坂に穴あく如

### 桂坂高速道路現れる

Kから百Kで走っている車をみかけます。そのおかげか昨年一年間警察に届けられた事故だけでも、人身四件、物損二十八件と合計三十二件ありました。

正面衝突、出会い頭で怪我したり、美しい街路樹とキスしたり、水銀柱を曲げたり一生懸命に無駄金を使っておられます、月三件弱です。アクセルをちょっと緩めるだけで楽しい桂坂になります、ご協力を

三月杪には入る時皆左回りですのでは出る時にワインカーフを出せば相手によりよく解ります。いや

時には右回りの車があるからやはり出入り共ワインカーを出したほうがいいかもね。せっかくのポンネルフ、ホルトが泣いています。「桂坂端から端まで走つてもかかる時間が五分間」ゆっくり走れば走る程桂坂の美しい緑が鑑賞出来ます。

## 桂坂「山の手俱楽部」発足せまる

アンケート調査も実施し皆さんのが入会する意欲が高まっています。桂坂住民の中心的俱乐部を目指しハイセンスな、魅力ある組織と活動をして、より多くの入会者が（四月、十月年二回新規入会募集）ある会にするよう努力して行くつもりです。